

## BREVE CURRICULUM VITAE

**NOMBRE: ÍÑIGO BARAHONA FERNÁNDEZ**  
**CANDIDATO A CONSEJERO TERRITORIAL POR LA**  
**DEMARCACIÓN DE ANDALUCÍA**



---

Ingeniero Caminos, Canales y Puertos de la promoción de 1981 de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros de Madrid, colegiado número 7.297. He sido Vicedecano de la Demarcación de Andalucía Occidental del Colegio entre los años 2000 y 2006 y actualmente soy vicepresidente de la Asociación de Ingenieros Consultores de Andalucía (ASICA).

Tras un periodo de trabajo en IBERINSA, en mayo de 1983 ingrese en Agua y Estructuras SA (AYESA) donde he ejercido como vicepresidente desde 1989 hasta julio de 2006. Durante mi permanencia en la compañía, AYESA pasó de ser una oficina local de Sevilla con 25 empleados, a constituir uno de los principales grupos españoles de consultoría dedicado al proyecto y construcción de obra civil con más de 1.000 empleados entonces, oficinas en toda España y en numerosos países del extranjero.

En julio de 2006 dio comienzo la actividad de Navier Ingeniería SA, empresa dedicada a la consultoría en obra civil e industrial que hoy cuenta con unos cuarenta profesionales, de la que fui fundador y en la que sigo ejerciendo mi actividad profesional. En esas fechas también fui cofundador y nombrado presidente de Bio Oils Huelva SL, empresa dedicada a la producción de biocombustibles que posee una planta de 450.000 toneladas de producción al año en Palos de la Frontera (Huelva) y de cuyo accionariado salí en 2020.

Soy autor de un gran número de proyectos y he dirigido obras de todas las ramas de la ingeniería civil: carreteras, ff.cc., alta velocidad, túneles, puentes, presas, canales, estaciones de bombeo, encauzamientos, riegos, instalaciones industriales, edificación, urbanismo...Por su singularidad destaca el Anteproyecto de la Línea de Alta Velocidad entre Córdoba y Málaga y los Proyectos de los puentes de Cristóbal Colón en la A-49 en Huelva, de la Granadilla en Tenerife, de Loja en Granada, de Navia en Asturias, del Guardián del Castillo de Alcalá de Guadaíra en Sevilla, de Ibn Firnas en Córdoba y de la pasarela de Punta Umbría en Huelva.

En Sevilla, a 6 de junio de 2024